
①ＰＴＡ支部対抗親善ソフトバレーボール大会について

【ソフトバレーボール大会に関するアンケート集計結果】

選　択　肢

ア　実施を希望する

イ　実施を希望しない

ウ　どちらともいえない

※小数点第２位を四捨五入しています

②ＰＴＡ県外視察研修について

【県外視察研修に関するアンケート集計結果】

選　択　肢

ア　実施を希望する

イ　実施を希望しない

ウ　どちらともいえない

　　無　回　答

※小数点第２位を四捨五入しています

【いただいたご意見】

①ＰＴＡ支部対抗親善ソフトバレーボール大会について

①ＰＴＡ県外視察研修について

担当：渉外広報部・岩井 登志雄

回答記入欄（１つ選んでカッコ内に〇印を記入してください）

　（　３７　／　１０４　）　【 ３５．６％ 】

　（　    １  ／　１０４　）　 【 　１．０ ％ 】

・少しでも感染リスクのある行事などは、今はやらなくてもよいと思います。

・自営の接客業のため、団体での活動の方は感染症のことが気になるので「実施は希望しない」にさせていただきました。

・人数制限はあるかと思いますが、やはり密になってしまうのは心配があります（マスクもはずすため）。ただ、大会の時期には

　コロナウイルスが落ちついているかもしれませんが。

・感染拡大防止のため。今、どんなに消毒などを徹底していても防ぐのが難しくなってきている。家庭のなかで子どもたちも感染し

　ないよう最低限のことを守っているなかで、親がこのような行事でもし感染してしまったらと思うと実施に賛成ができませんでし

　た。

・まだまだコロナ禍の中、修学旅行や部活動といった生徒の活動は思い出として「ぜひ」と感じますが、ＰＴＡは生徒とはちがい我慢

　すべきではないか。

・コロナウイルスの感染状況をみながら実施の可否を決定する必要があると思います。

・このご時世だから。

・ふだん会うことがない方たちと屋内での球技になると少し心配です。

・１１月～１２月とありますが、大学受験などのある大切な時期の前にわざわざ県外に行く必要はないと思います。

・自営の接客業のため、個人的にもまだ外出の仕方や場所などに気をつけています。まだ出かけられない状態です。申し訳ありませ

　ん。

・コロナ禍の中、ＰＴＡが県外まで行って何を研修するのか？それよりネットワークを確立し、全国ＰＴＡとのオンライン会議など情

　報交換の場を考えた方がよいのではないか。

・コロナウイルスの感染状況から県外に行くのは難しいと思います（東京など１都３県は感染者が増加しているため）。

・このご時世だから

・開催予定日が１１月～１２月ということもあり、ワクチン接種状況なども今後わかりませんが、感染対策（車内飲食禁止）などを

　しっかりとやっていれば実施してもよいのかと思いますが、今の状況では不安です。

　（　６０　／　１０４　）　【 ５７．７％ 】

　（　６／　１０４　）　【 ５．８％ 】

「実施を希望する」に〇印を記入

した方のみ回答をお願いします

　右記のいずれかに〇印を

　記入してください

参加を希望します　 （　３  ／　６　）

参加を希望しません （　３  ／   ６　）

　（　６０　／　１０４　）　【 ５７．７％ 】

　（　３９　／　１０４　）　【 ３７．５％ 】

回答記入欄（１つ選んでカッコ内に〇印を記入してください）

　（　７　／　１０４　）　【 ６．７％ 】

「実施を希望する」に〇印を記入

した方のみ回答をお願いします

　右記のいずれかに〇印を

　記入してください

参加を希望します　（　０  ／ ７　）

参加を希望しません （　４  ／ ７ ）

無回答　　　　　 　（　3   ／  ７ ）

ＰＴＡ行事に係わるアンケート集計結果について（報告）

　アンケートにご協力いただきありがとうございました。集計結果がまとまりましたのでご報告させていただきます。

　１０４名の保護者のみなさまよりご回答をいただきました。ＰＴＡ会員数は２７８名です。回答率は３７．４％です。

【カッコ内の見方について】

（  該当する回答数  ／  回答の総数  ）　【該当する割合】

　いただいたアンケートをもとに協議させていただいた結果、今年度の「ＰＴＡ支部対抗親善ソフトバレーボール大会」及び

「ＰＴＡ県外視察研修」につきましては実施を中止とさせていただきます。


